



## PRESENTACION DEL PROYECTO

Nuestro proyecto se llama Compiso, ya que queríamos hacer referencia a nuestra empresa, que se dedica a buscar compañeros y compañeras para compartir piso. Nos centramos principalmente en jóvenes residentes que estén estudiando o trabajando fuera de su casa habitual, y no puedan permitirse pagar un alquiler o residencia ellos solos, aunque cualquier persona puede beneficiarse de este proyecto.

Por el eso el nombre de ComPiso, hace referencia a **Com** (pañero de) **Piso**.

Nuestra empresa se dedica a buscar personas a través de una página web que tengan gustos similares, y se complementen la una a la otra, haciendo así posible una mejor convivencia. Por otra parte, también ofrecemos el servicio a nuestros clientes de que puedan publicar en la página web pisos, casas y habitaciones para alquilar, ya que, puede resultar más sencilla la tarea de encontrar inquilinos.